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ACTA DE  LA SESIÓN  ORDINARIA DEL CONSEJO  ESCOLAR  DEL IES  CAMPO  DE TEJADA (PATERNA DEL
CAMPO, HUELVA) CELEBRADA EL 22 de OCTUBRE DE 2018 A LAS 20:00 HORAS.

En Paterna del Campo, siendo las 20:00 horas del LUNES 22 de OCTUBRE de 2018, se reúne el Consejo Escolar del IES
Campo de Tejada, en sesión ordinaria, con los asistentes que firman en la hoja adjunta, y con el siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta del día 27 de septiembre de 2018.
2. Información general del Jefe de Estudios.
3. Aprobación de la propuesta de Actividades Complementarias y Extraecolares para el presente curso 2018/19.
4. Aprobación del Plan de Mejora.
5. Aprobación del Anexo X de rendición de cuentas del ejercicio económico 2017, y aprobación de los Anexos correspondientes

y Justificaciones específicas. Presentación para su aprobación del presupuesto  de ingresos y gastospara el ejercicio 
económico correspondiente al año 2018.

6. Información de la concesión en Andalucía de los Premios Extraordinarios de ESO correspondientes al curso 2017/18.
7. Ruegos y preguntas.

1. Aprobación, si procede, del acta del día 27 de septiembre de 2018.
Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión anterior.

2. Información general del Jefe de Estudios.
Toma la palabra D. Javier Velasco García para informar de algunos aspectos relativos al funcionamiento del centro.
En primer lugar comenta la próxima implementación del Proyecto SOMOS, que tiene pendiente una reunión con el conjunto de 
familias del alumnado propuesto para el jueves 25 de octubre.
El SOMOS es un programa de larga trayectoria en el centro cuya finalidad principal es combatir el absentismo y engachar al
alumnado que  se  encuentra con baja motivación hacia  los  estudios.  Como el  año anterior,  va a contar con tres  modalidades
dependiendo del perfil y la situación del alumnado.
También recuerda que el Ayuntamiento adelanta la puesta en marcha del PARCES con el programa PADRES, cuyo objetivo es
igualmente el apoyo y refuerzo del alumnado, circunscrito al alumnado de Paterna del Campo.
Se comentan los problemas de disciplina en 1º de ESO que han ocasionado sanciones graves para un buen número de alumnos. Los
problemas los generan alumnos repetidores y otros de nuevo ingreso que se han unido, creando un clima de mal ambiente en clase
que se está intentando corregir con las sanciones correspondientes y estableciendo posteriormente compromisos educativos con los
alumnos y sus familias.
Se han detectado problemas con alumnos que en el intercambio de clase salen al patio. Estas conductas se están sancionando ya
que provocan restrasos injustificados y otras conductas contrarias al Plan de Convivencia.
Dña. Mª José Castro interviene para ceder la palabra a D. Juan Miranda, coordinador del Programa Forma Joven. Se trata de un
Programa orientado al campo de la salud en el que participan varias Consejerías. Dentro del Forma Joven se diseña un calendario
de actividades como charlas y conferencias, contempládose consultas de atención al alumnado que lo demande sobre temas que le
preocupen.
Dña. Mª José Castro informa de la coordinación de la Biblioteca. Anuncia la celebración los próximos 21 y 22 de noviembre de la
Feria del Libro, que contará con un descuento del 10%. Informa de una actividad que se está realizando durante la hora de clase ( a
veces se toma la media hora de recreo) que consiste en la visita a la Biblioteca del Ayuntamiento.
Respecto a las elecciones al Consejo Escolar, la Directora indica el procedimiento que tienen que seguir los padres y madres que no
puedan votar presencialmente el día 15 de noviembre. La información está recogida en la página web del centro. También se
informa  del  número  de  candidaturas  presentadas  en  cada  sector,  cubriéndose  en  todos  los  casos  las  necesidades  para  su
constitución.

3. Aprobación de la propuesta de Actividades Complementarias y Extraecolares para el presente curso 2018/19.
La Sra. Directora informa del aplazamiento de la aprobación de las actividades, ya que en la sesión de Claustro se han observado 
errores que tienen que ser subsanados.
También informa del viaje Fin de Estudios de 4º de ESO. Este tendrá lugar entre los días 15 y 21 de junio. El destino será Asturias 
y combinará actividades culturales con otras que permitan el contacto con la naturaleza. En principio se han han apuntado unos 60 
alumnos. También ha encontrado el respaldo del profesorado participante, que quedará definido en fechas próximas.
En cuanto a la Semana Cultural,  que tiene lugar tradicionalmente en los días previos a la festividad del Día de Andalucía, se
informa que el Claustro ha dado el visto bueno a su celebración.



4. Aprobación del Plan de Mejora.
Dña. Mª José Castro comenta el Plan de Mejora, deteniéndose en algunos de sus ítems sobre convivencia, propuestas académicas, 
combate del absentismo, relación con entidades del entorno, etc. Se pone el foco en ofrecer el mayor número de optativas y el 
desdoble de las materias instrumentales. Se está cooperando con la Asociación ACOPIDI para la integración de un ex-alumno con 
Síndrome de Down que ayudará en diferentes tareas de las ordenanzas. Se está a la espera de la contestación del Delegado. 
También se pretende habilitar un nuevo espacio de atención a las familias en su contacto con los tutores. Se pretende que cuente 
con teléfono para que los tutores se puedan comunicar cómodamente con las familias.
También se busca priorizar las necesidades que se encuentren en el centro a fin de atenderlas ordenadamente. Para ello se contará 
con la opinión de todos los miembros de la comunidad educativa.
D. Francisco Javier Velasco también señala la necesidad de informar al alumnado de los cauces a través de los cuales pueden llevar 
a efecto sus reivindicaciones como estudiantes.
Mª José Castro también recuerda el fomento de la plataforma Pasen como instrumento de comunicación entre el centro y las 
familias.
D. José Luis Montero explica que se va a mejorar el control de los libros adquiridos a través del Plan de Gratuidad con un 
etiquetado que se suma al oficial, cuyo objetivo es asociar el mismo con un alumno a través de un código identificativo.
El Consejo aprueba por unanimidad el Plan de Mejora.

5. Aprobación del Anexo X de rendición de cuentas del ejercicio económico 2017, y aprobación de los Anexos correspondientes
y Justificaciones específicas. Presentación para su aprobación del presupuesto  de ingresos y gastospara el ejercicio 
económico correspondiente al año 2018.
Toma la palabra D. José Luis Montero García, Secretario del centro que presenta el Anexo X de cuentas rendidas por el centro
durante el ejercicio correspondiente al año 2017. Los ingresos han ascendido a 106.107,19 €, contando con el remanente del año
anterior (7.546,84€). El ingreso más importante corresponde a los Gastos de Funcionamiento Ordinario (49.268,47€) al que sigue
la partida que costea el Plan de Gratuidad de Libros de Texto (30.854,74€). Del Programa de Apoyo y Refuerzo (PARCES) se
libran  4.614€.  Se  han  aportado  6.513,10€  para  actividades  por  el  que  las  familias  sufragan  los  gastos  de  transporte  de  las
actividades que lo precisan.
Los gastos ascienden a 103.557,20€ contando con un remanente de 2.549,99€. Los gastos en reparación y conservación han sido
importantes, con una cifra que sobrepasa los 24.000€ y que ponen de manifiesto el mal estado de algunas instalaciones del centro
(puertas,  persianas  y  ventanas).  Otro  importante  apartado  de  gasto  se  corresponde  con  los  suministros  (luz,  agua,  gasoil,  y
productos de limpieza). De entre las adquisiciones de material inventariable destacan cuatro equipos de Aire Acondicionado, uno
de ellos sustituyendo al existente en el cuarto de servidores o “rack”.
A continuación se presenta el presupuesto para el ejercicio económico 2018 con unos ingresos que ascienden a 73.936,65€ y unos
gastos de 72.764,66€, quedando un remanente de 1.171,99€. El presupuesto contempla una mayor gasto en equipos tecnológicos o
informáticos, muy necesarios ya que no recibimos desde hace ya mucho tiempo desde la Consejería de Educación.
Se pide al Consejo la aprobación de las cuentas, junto con las justificaciones específicas (gastos de la Formación Profesional
Básica), los Gastos de Funcionamiento de la FCT y el el Programa de Apoyo y Refuerzo (PARCES). En todos los casos se cuenta
con el voto unánime de todos los asistentes, exceptuando el Secretario que no tiene derecho a voto.

6. Información de la concesión en Andalucía de los Premios Extraordinarios de ESO correspondientes al curso 2017/18.
Se informa al Claustro de la participación de tres alumnos que cursaron el curso pasado 4º de ESO en los Premios Extraordinarios 
de ESO de acuerdo a la Instrucción que lo regula.

7. Ruegos y preguntas.
No se plantean ruegos y preguntas.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21:15 horas

En Paterna del Campo, a 22 de septiembre de 2018

Mª José Castro Díez D. José Luis Montero García

Directora Secretario

Ausencias: D. Guillermo Poveda Pérez-Medel, del sector padres justifica convenientemente su ausencia.


